



## Taller de Innovación para colaboradores de Planta Magallanes

En la Planta de Magallanes se realizó el taller de "Exponente oportundades" que es parte de la 2<sup>a</sup> Ruta de Innovación del área Industrial. El objetivo era leverar oportunidades de mejora, fomentar espacios de innovación y mejorar la cultura.

[Ver más](#)

## Armada visita la planta Quellón

Nos visitó en nuestra planta de Quellón el Comandante en Jefe de la Armada, junto al Comandante en Jefe de la Quinta Zona Naval, Comandante en Jefe del Comandante Marítimo de Chiloé y el Capitán de Puerto de Quellón Capitán de Corbeta.

## Campaña 1 + 1 Teleton 2022

Agrupación y AquaChile, junto con sus socios, se unieron a la campaña 1 + 1 Teleton 2022. Los trabajadores y la empresa realizaron una donación de \$150.000 cada uno, que sumó a los \$150.000 millones de pesos que donó la marca Agupor.

[Ver más](#)

## Guatécas: apoyamos con la iniciativa "Futbolón" para recaudar fondos para la Teleton

Fueron invitados a participar de la actividad solidaria denominada "Futbolón" para recaudar fondos para la Teleton.

[Ver más](#)

## Piscicultura Aucar abre sus puertas a la comunidad

La actividad se enmarca en mejorar el funcionamiento de la Piscicultura y seguir abriendo canales de comunicación con comunidades.



## AquaChile estuvo presente en Jornadas de Rehabilitación de Magallanes

A fines de octubre se realizó la 2<sup>a</sup> versión de las Jornadas por la Rehabilitación de la Comunidad, actividad que busca recaudar fondos para el financiamiento de terapias y personas en situación de discapacidad.

[Ver más](#)

## Magallanes: apoyamos realización del primer campeonato regional de enduro

Apoyamos la iniciativa deportiva "1er campeonato regional de Enduro", coordinada por el Club de Motociclismo de Puerto Natales.

[Ver más](#)

## AquaChile comprometido con el deporte y la inclusión de sus comunidades

Participamos de una jornada deportiva inclusiva convocada por el Liceo Arturo Prat Chiloé de Puerto Cíes, instancia en la que se realizó un torneo de futbolito adaptado para personas con discapacidad visual.



## Isla Huichas: AquaChile apoya con capacitación a agrupación de mujeres pescadoras

Comenzamos con la capacitación en preparación de conservas junto a socias de la agrupación de mujeres pescadoras de Isla Huichas.

[Ver más](#)

## Planta de AquaChile Magallanes participa en masiva limpieza de playa

Con más de 100 participantes de la planta Magallanes realizamos una masiva limpieza de playa en el sector costero de Puerto Natales.

[Ver más](#)

## Programa de Liderazgo en la Gerencia de Producción

El pasado 3 de octubre, se dio inicio al Programa de Liderazgo 2022 de la Gerencia de Producción, que es enfocado en las jefaturas del área y participaron 100 personas.



## Jornada de Capacitaciones en la planta de Magallanes

En la segunda quincena de octubre, la planta de Magallanes realizó diversas capacitaciones que abarcaron un amplio cronograma de Capacitaciones.

[Ver más](#)[Ver más](#)